
令和6年度まちづくり会議からの要望に対する回答一覧

地区
番号

個票
番号

地区名 申出人 件名 要望内容 対応の種類 回答内容 部名 課名

11 1 本大久保
本大久保ホームタウ
ン自治会

中央図書館と市民
ホールの間の広場に
円卓と椅子の再設置
希望

プラッツ習志野北館の図書館と市民ホールの間にある屋根付きの広場に、体憩場所として利用でき
るよう、以前設置されていた円卓と椅子の再設置を要望する。なお、以前は大型パラソルも設置され
ていたが、この場所は屋根付きなので、パラソルは不要である。

令和5年度
予算で対応

以前、当該場所に常設しておりました円卓と椅子につきましては、
強風時に飛ばされる恐れがあるため、現在はイベント開催時のみ
の設置としております。代わりに、強風時でも飛ばされる恐れのな
い、重さのある長椅子の設置を進めているところであり、現在、2基
設置済みです。テーブル等の常設につきましては、夜間に人が集
まり騒音等の原因となることが予想されるため、考えておりませ
ん。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

教育委員会 社会教育課

11 2-① 本大久保 大久保中央第二町会
プラッツ習志野前バス
通りの除草作業につ
いて

プラッツ習志野のバス停付近の通りに雑草が伸びている。施設のイメージダウンにつながるため、周
回の草刈りをしてほしい。

令和5年度
予算で対応

令和5年10月19日に、指定管理者にて雑草の草刈りを行いまし
た。今後におきましても、繁茂状況を注視し定期的に草刈りを行う
よう指定管理者に指示いたしました。

教育委員会 社会教育課

11 2-② 本大久保 大久保中央第二町会
プラッツ習志野前バス
通りの除草作業につ
いて

プラッツ習志野のバス停付近の通りに雑草が伸びている。施設のイメージダウンにつながるため、周
回の草刈りをしてほしい。

令和5年度
予算で対応

令和5年度に除草いたしました。
今後も雑草の繁茂には注視してまいりますが、お気づきの際は道
路管理課までお申し出いただきたく存じます。

都市環境部 道路管理課

11 3 本大久保 大久保中央第二町会
プラッツ習志野BBQ広
場について

当該広場でBBQの参加者が多い時は、子どもの遊ぶ場所が狹くなっている。また、BBQの匂いが強
く、周囲の住宅に影響していると指摘がある。連休や日曜日等は入場制限をしているのか。また、禁
煙となっているにもかかわらず喫煙している人へは注意をしているのか。

令和5年度
予算で対応

BBQの実施に際し、曜日による入場制限は行っておりませんが、
参加者数の上限を設けるとともに、可能な限りパークゴルフ場側
に寄せて実施しております。喫煙者への対応につきましては、
BBQの案内ホームページにおいて、施設全体が禁煙である旨を周
知するとともに、実施時においても注意喚起を継続してまいりま
す。

教育委員会 社会教育課

11 4 本大久保 大久保中央第二町会
煙草の吸殻放置防止
依頼について

プラッツ習志野の駐輪場階段付近に、夜間の煙草の吸殻放置が多く見られるため、禁煙等の表示を
取付けてほしい。

令和5年度
予算で対応

令和5年9月16日に、禁煙である旨の表示を階段付近に設置いた
しました。また、指定管理者職員による巡回においても、当該箇所
における喫煙に対する注意喚起を継続してまいります。

教育委員会 社会教育課

11 5 本大久保 本大久保連合町会

プラッツ習志野多目的
広場でのイベント開催
に合わせた電源の設
置

令和4年度から本大久保連合町会では地域向けのイベントとして「本大久保ふれあいまつり」を開催し
ている。旧ゆうゆう館で実施していたころと比較して来場者の多いイベントとなった。令和4年度は飲食
コーナーが少ないとのことで、令和5年度からポップコーン、饅頭、綿菓子などを計画しているが、これ
らを同時に動かせる電源が多目的広場付近になく、南館付近から延長コードを駆使して何とか確保す
る手段を講じている。今後も大きなイベント開催などを想定すると、多目的広場付近（駐車場等）に大
きな容量の電源を設置していただきたい。

令和5年度
予算で対応

令和6年2月28日に、指定管理者において、施設内の自動販売機
を立体駐車場の北西側に移設したことに伴い、電源が増設されま
した。

教育委員会 社会教育課

11 6 本大久保 本大久保3丁目町会
本大久保3丁目公園
予定地入口階段改修

本大久保3丁目公園予定地（通称いこいのひろば）の西側の入り口には50年近く前に初代町会長が
市に依頼して設置いただいた階段があるが、経年劣化で割れが生じている。このままでは歩行にも支
障が生じるので改修を要望する。

令和5年度
予算で対応

本大久保3丁目公園予定地（いこいのひろば）西側入口の階段に
つきましては、現地を確認したところ、経年劣化による割れが生じ
ており、歩行にも支障が生じていいたため、令和6年1月に補修い
たしました。

都市環境部 公園緑地課

11 7 本大久保 本大久保3丁目町会
本大久保3丁目公園
予定地フェンスの改修

本大久保3丁目公園予定地（通称いこいのひろば）の西側には50年近く前に初代町会長が市に依頼
して設置いただいたフェンスと扉がある。老朽化により一部錆がひどい箇所があるため改修を要望す
る。

令和6年度
予算に計上

令和6年度にフェンスを塗装いたします。 都市環境部 公園緑地課

11 8 本大久保 新生町会
花咲緑地公園樹木の
伐採及び剪定につい
て

花咲2丁目16番付近の花咲緑地公園の落葉樹は、伐採及び剪定を平成30年に実施して5年となる。
近年は枝や葉が生い茂って見通しも悪くなっており、害虫の発生や落葉の量も増加している。公園環
境の向上のため、定期的な伐採及び剪定を要望する。

令和6年度
予算に計上

花咲みどり公園につきましては、令和5年10月に落葉樹の一部を
剪定いたしました。令和6年度は、残りの繁茂している樹木の剪定
を適期に実施いたします。

都市環境部 公園緑地課

11 9 本大久保
本大久保ホームタウ
ン自治会

第六中学校グラウンド
側の門付近の水たま
り解消

屋敷小学校と第六中学校の間の市道09-017号の第六中学校側の歩道について、グラウンド側の門
の前付近は、降雨時に大きい水たまりができてしまい、歩行に支障がある。水はけをよくするか、歩道
を高くするなどにより水たまりが出来ないような対処を要望する。

令和5年度
予算で対応

お申し出箇所の現地を確認し、集水桝の周辺に砂の堆積と雑草
の繁茂を確認いたしましたので令和6年1月に砂と雑草の撤去を実
施いたしました。

都市環境部 道路管理課

11 10 本大久保 本大久保3丁目町会 街灯新設
本大久保3丁目18番付近は新たに造成された地区で街灯がなく、夜間暗い場所がある。付近にある
電柱を利用し街灯を増設してほしい。

対応不可
要望箇所は行き止まり道路となっており、本市の防犯灯設置基準
の要件を満たさないため、新たな防犯灯の設置予定はございませ
ん。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

協働経済部 防犯安全課

一覧表中の個票番号は受付番号です。（「地区内優先順位」ではありません。）
　※ 1枚の要望書に複数の要望事項、担当課がある場合は、枝番号を付け「1-①」、「1-②」としています。
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11 11 本大久保
本大久保ホームタウ
ン自冶会

プラッツ習志野で以前
のように胃カメラ検査
を実施してほしい

大久保公民館があった頃は、胃カメラ検査が実施されていたが、プラッツ習志野になってからは行わ
れていないため、再度同じ場所で実施してほしい。なお、令和4年度にも当自治会からプラッツ習志野
をがん検診の会場としてほしいと要望を提出したが、新型コロナウイルス感染症防止のため適切では
ないとの回答だった。新型コロナウイルス感染症が5類に変更になったこともあり、再度要望する。

対応不可

平成30年度まで、勤労会館において「結核肺がん検診」および「胃
がん検診胃部エックス線検査（バリウム検査）」を実施しておりまし
たが、改修工事および新型コロナウィルス感染症流行等により実
施を見合わせておりました。まちづくり会議からの要望もあり、令
和5年度より、プラッツ習志野の野球場側の駐車スペースにて「結
核肺がん検診」を開始いたしました。胃がん検診胃部エックス線検
査（バリウム検査）につきましては、野球場側の駐車スペースに検
診車を2台配置することが難しい状況です。また、京成大久保駅側
の民間施設前のスペースでは耐荷重を超えてしまうため安全を確
保することができないため、検診車を配置することが困難です。ご
理解のほどよろしくお願いいたします。

健康福祉部 健康支援課

11 12 本大久保 大久保中央第二町会

道路上の「受動喫煙
防止重点地域」シー
ルの剥がれ、汚れに
ついて

道路に貼ってある当該シールが剥がれかかっていて躓く恐れがある。また、汚れにより内容が読めな
い。シールの補修等を検討してほしい。

令和5年度
予算で対応

ご指摘の劣化している受動喫煙防止路面シートにつきましては新
しいものに貼り替えました。
なお、汚れているシートに関しましては状況を確認し、順次貼り替
えてまいります。

健康福祉部 健康支援課

11 13 本大久保 本大久保3丁目町会
カーブミラーの追加に
ついて

本大久保3丁目17番付近の丁字路に南東方向から進入すると、現在は右方向を確認するミラーのみ
設置されている。近年、丁字路周辺の構造物の設置状況が変化しており、ミラーが設置してある右方
向より左方向の視界が著しく悪化している。左方向を確認するカーブミラーを追加設置して、視界の改
善を要望する。

対応不可

当該道路は、隅切りもしっかりされており一時停止線も設置されて
います。そのため既存のミラーで右方確認をし、一時停止、徐行を
しながら左方の目視確認が可能であることから追加の予定はござ
いません。現状にてご理解のほどよろしくお願いいたします。

都市環境部 道路管理課

11 14 本大久保 本大久保3丁目町会
カーブミラー場所の変
更

本大久保3丁目5番付近のカーブミラーは丁字路交差点の中心からややずれた位置にある。この為、
交差点に進入する方向により、十分な機能を果たしていない。具体的には西南西から侵入した場合と
南東から侵入する場合には十分に確認できるが、東北東から進入した場合にはほとんどミラーが役
に立たない。数メートル西南西方向にずらしてほしい。

令和5年度
予算で対応

住宅の出入口付近にあたるためカーブミラーを移動することはで
きませんが、視認性を良くするため令和6年3月にカーブミラーの角
度調整を実施いたしました。

都市環境部 道路管理課

11 15 本大久保 大久保中央第二町会
道路の小さな穴の補
修について

本大久保3丁目11番付近の狭い道に小さな穴が空いている。当該地域は高齢者が多く暮らす地域で
あり、夜間等は躓く可能性があるため、補修してほしい。

令和5年度
予算で対応

ご要望の箇所につきましては、令和5年10月に補修いたしました。 都市環境部 道路管理課

11 16 本大久保 大久保中央第二町会
道路新規開通による
カーブミラー設置につ
いて

本大久保2丁目5番付近の新規開通した道路について、車が狭い住宅地に入ってくるため、事故防止
のカーブミラーを2ケ所に設置してほしい。なぜ、短区間の道路を新規開通したのか。また、線路沿い
の行き止まりの道へ自転車や車が入って行ってしまうので、この先行き止まりや通行不可などの看板
の設置を要望する。

その他

カーブミラーには交差点直近の死角を映すことができない短所が
あり、ミラーへの過度の依存により本来不可欠である左右確認な
どの安全運転が疎かになり、出会い頭の事故が発生する危険性
を伴います。
そのため現在の基準としては、適切な運転をした際においても目
視による安全確認が困難な場合などに設置しております。
当該箇所は、停止もしくは徐行を行うことで目視による安全確認が
可能であるため、カーブミラーを設置する予定はございません。
看板の設置要望につきましては、私道であるため市で設置をする
ことができかねます。近くの市道部分にも設置可能な箇所がござ
いません。現状にてご理解のほどよろしくお願いいたします。
道路の整備の経緯につきましては、当該道路区間は兼ねてより市
道として道路認定をされておりましたが、未整備区間となっていた
ことから令和4年度に整備を実施いたしました。

都市環境部 道路管理課

11 17 本大久保
本大久保4丁目あけ
ぼの町会

埋蔵文化財調査室の
利用について

旧本大久保保育園跡地は、埋蔵文化財調査室として建物は利用されているが、旧園庭は利用されず
門扉に鍵が掛けられ立ち入れない状態である。この旧園庭を公園として開放し、市民の憩いの場とす
るとともに、施設が分断している東西の市道も歩行者が屋敷小学校に向かうメイン通りに行けるよう
にしてほしい。

対応不可

旧園庭につきましては、閉園後、点検作業を行っておらず、遊具の
腐食や劣化、亀裂、傷などの確認をしておりません。また、埋蔵文
化財調査室の敷地内であるため、遺跡発掘調査の作業準備等に
伴い、定期的に車両の搬入があります。以上の状況から、安全性
が確保できないため公園としての開放はいたしかねます。
また、通り抜けにつきましても、付近に階段が多いことや旧保育園
を避けて遠回りしていただいていることは承知してございますが、
同様の理由で安全性の確保ができないことからいたしかねます。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

教育委員会 社会教育課

一覧表中の個票番号は受付番号です。（「地区内優先順位」ではありません。）
　※ 1枚の要望書に複数の要望事項、担当課がある場合は、枝番号を付け「1-①」、「1-②」としています。


